

¡Buenas noches, comunidad de Rocky Hill MS!

Este es el Director Johnson con sus actualizaciones semanales de Wildcat:

Celebraciones EPICC

al personal, los estudiantes y un rugido de Wildcat a la Sra. Tippett, quien organizó el primer torneo de piedra, papel o tijera en toda la escuela durante el período de asesoramiento. Los estudiantes compitieron en asesoramiento y el perdedor se convirtió en el animador de los ganadores hasta que un ganador fue coronado en cada asesoramiento de nivel de grado. Los ganadores se reunieron en los pasillos de nivel de grado y compitieron hasta que hubo un ganador por nivel de grado. ¡Los campeones de nivel de grado se reunieron fuera del Wildcat Arena para coronar a un campeón escolar! Los dos finalistas recibieron cada uno tarjetas de regalo de diez dólares. El ganador recibió una tarjeta de regalo de veinticinco dólares. Como comentó un estudiante, "¡Esto es como ver la copa del mundo de nuevo!" Felicitaciones a los finalistas, Jaylen Noland (8° grado) y Gabrian Amarvie (7° grado). Y el campeón de piedra, papel o tijera de 2022 de la escuela secundaria Rocky Hill es... redoble de tambores... Khamis Idriss (sexto grado), ¡quien también me ganó en la gran fina



Anuncios:

(El calendario semanal se puede encontrar en el lado derecho del sitio web de RHMS)

[Actualizaciones de la comunidad de MCPS](#) [Actualizaciones de la comunidad de MCPS](#)

VIERNES, 23 DE DICIEMBRE DE 2022 - LUN, 2 DE ENERO DE 2023 VACACIONES DE INVIERNO LA ESCUELA INTERMEDIA ROCKY HILL ESTARÁ CERRADA DURANTE LAS VACACIONES DE INVIERNO. AÚN PUEDES ENVIARME UN CORREO ELECTRÓNICO O LLAMAR AL (240) 780-2782 EN CASO DE EMERGENCIA.

Estimados padres y cuidadores,

¡Feliz Hanukkah, Feliz Navidad y Feliz Kwanzaa a todos los que celebran! ¡Al comenzar las vacaciones de invierno, quiero agradecerles por su colaboración y apoyo para ayudar a que la Escuela Intermedia Rocky Hill sea EPICC! Me siento honrado y bendecido de servir a la Escuela Intermedia Rock Hill ya la comunidad como director. También quiero darle las gracias por compartir sus dones más valiosos con nosotros, sus hijos. Realmente son algunos de los

mejores y más brillantes estudiantes del mundo. Quiero agradecer a los estudiantes por presentarse todos los días y darnos el regalo de su presencia. Ellos son la razón por la que estamos aquí. Espero que todos tengan unas vacaciones de invierno seguras y llenas de diversión. Estudiantes, pueden seguir contando con una cosa cuando regresen en 2023. Continuarán caminando hacia una escuela donde son amados.

Para mí, las vacaciones de invierno ofrecen un tiempo para la contemplación tranquila y la oportunidad de abrir un espacio para ver el mundo y verme a mí mismo más claramente. Es un tiempo en el que enfoco mi energía en la fe, la familia, la diversión y el amor. Este pasado fin de semana decoramos nuestro árbol de Navidad. Cuando terminamos, me encontré pensando en cómo podría elegir ver las luces que envolvíamos alrededor de las ramas como algo más que una simple decoración festiva, que podría elegir verlas como un recordatorio de que, si bien la oscuridad invernal a menudo puede ser desalentadora o abrumador, tengo la oportunidad de iluminar esa oscuridad todos los días. A veces, ver la luz significa iluminar algo que otra persona puede ver como aterrador o extraño, o tener algo iluminado para nosotros para que podamos verlo de una manera nueva. Durante las festividades, este simbolismo se puede ver a nuestro alrededor: en las luces que emanan de las menorás durante Hanukkah; las lámparas de arcilla de Diwali; y las velas encima del kinara durante Kwanzaa. Espero que nunca dude en hacer brillar su luz en la oscuridad, no solo durante la temporada navideña, sino también en el nuevo año y más allá.

En nombre de todo el personal de la Escuela Intermedia Rocky Hill, queremos ofrecerle nuestros mejores deseos para la temporada navideña y para un 2023 feliz y saludable. Espero que durante las vacaciones haga espacio para hacer lo que le parezca correcto para renovar y recargar. Espero que tenga la oportunidad de relajarse, reconectarse con sus amigos y familiares y disfrutar plenamente de estas vacaciones de invierno.

¡Anhelamos un año EPICC en Rocky Hill! ¡Gracias por tu apoyo! ¡Somos la Escuela Secundaria Rocky Hill-Creciendo Más Fuertes Juntos!

¡Con ORGULLO Wildcat!

Darryl V. Johnson

Director

(Se adjuntan a este mensaje copias en inglés y español de la Actualización Semanal Wildcat)